
ASAMBLEA DEL NUDO DE MANOTERAS  (11 de febrero de 2012) 
 
1- Lectura y aprobación del acta correspondiente a la semana anterior. 
 
2- COMISIONES: 
 - Comunicación y difusión 
   . No se ha podido mandar información a esta semana a los correos electrónicos y 
piden disculpas- 
   . Se discute si reenviar todos los correos conforme llegan a la comisión o si hacer una 
selección de los mismos y reenviar sólo los que parezcan más interesantes y todos los 
Martes y Viernes. Quedan en decidirlo durante la próxima reunión de la comisión. 
  
3- VIVIENDA: 
   . Queda por hacer el tríptico informativo para repartir en la semana que se dedicará a 
protestas por este tema. 
   . Informe de Interbarrrios: el Nudo se ha comprometido en el tema de ocupar 
bancos. 
   . Se ha sacado un listado de los pisos vacíos en Manoteras que son propiedad de 
Bancos ( fruto de desahucios...) 
 
4- HUERTO: 
   .Se está trabajando sobre el presupuesto de tablones...para hacer los bancos  ( 
Florencio) y buscando semillas de fresas y presupuesto de ruedas ( Miguel) 
   .Desde "AMEJHOR" vendrán un grupo de niños/as a la actividad (ya se decidirá la 
fecha). 
 
5-  RADIO ENCLACE: 
   .Se pronone realizar la intervención cada 15 días y se postpone la decisión a semanas 
en las que carezcamos de información suficiente. 
 
6- COMUNICACIONES VARIAS: 
   . Juan informa sobre la reunión en Villa Rosa en la que se organizó una Jornada de 
votación y Mesas informativas sobre la privatización del Canal de Isabel II. Se han 
creado carteles publicitarios convocando a la votación " ¿Está uds. de acuerdo con que 
el Canal siga siendo 100% propiedad pública? 
   .Los componentes de las Mesas (a nuestro nudo le corresponden dos) efectuarán el 
recuento de votos y mandarán los resultados a Ecologistas en Acción. 
   .La fecha será el 4 de marzo y nosotros pondremos una mesa en el metro Pinar de 
Chamartín y, si Barajas no pone mesa, instalamos una en el parque Juan Carlos I. 
   . Se plantea la necesidad de una charla urgente sobre la Reforma Laboral, tras barajar 
varias posibilidades se queda en concretar cuándo y compartida con quién durante la 
próxima Asamblea. 
   . Jose propone mandar un correo animando a la gente que se ha retirado un poco 
animándola a venir. Jesús queda en redactar un borrador para lo mismo. 
   .Cambio cordial de opiniones sobre la manifestación del próximo día 19 y queda la 
sensación de que DEBEMOS ESTAR. También se comenta la necesidad de estar bien 
informados para contrarrestar la comedura de coco que se nos hace desde los medios 
de comunicación, a nosotros/as y todo el mundo en nuestro entorno. 


